# 久美浜学園保幼小中一貫教育だより くみはまこうりゅうかぶと山

久美浜学園ホームページ:各学校園所の様子を掲載 「久美浜学園保幼小中一貫教育」で検索、スマホでも閲覧可能 久美浜学園事務局 R6.1.24 №11 (☎82-0079(久美浜中学校内)



# 寒い日が続きます。子どもたちは、元気に登校園しています。

学校園所に来る日は50日余りの短い3学期です。1日1日を大切にしながら過ごしてほしいですね。今年の大寒は1/20だそうです。雪がないのはありがたいですが、寒いのはつらいです。

### 久美浜学園PTA・保護者会一斉あいさつ運動、お世話になりました。











ク 美浜中 ク 美浜中

園所は8:30からの登園(所)になります。 小中学校のあいさつ運動を終えた方や保護者会 の方がたくさん来ていただきました。登園して きた子どもたちも参加してくれていました。

寒い朝でしたが、たくさんの方に出ていただきました。写真は、学校園所しか紹介できていませんが、地域のバス停や集合場所、大きい道路の交差点、見守り隊での付き添い登校など、久美浜町中であいさつ運動をお世話になりました。

#### 新年あれこれ(1)



久美浜保育所…太刀宮にお参り し1年の健康をお祈りしました。

かぶと山こども園…「新年おめでとう会」では、龍が登場しました。みんなにとって良い年になりますように。





こうりゅう虹こども園…新年を祝ってのお茶会をしました。お菓子とお茶をいただきました。 お菓子は園で作った干柿でした。

# 新年の書初め大会、園所は絵書き初め







かぶと山小…筝の音楽が流れていて、お正月 ムードが漂う中、集中して書きました。









かぶと山こども園…今年の干支の龍を心



こうりゅう虹こども園…筆にたっぷり墨をつ けて紙いっぱいに絵を描きました。









久美浜保育所…先生が大きな字で「龍」を書いた後、周りに自分の顔を描きました。

小学校は、暮れから冬休みに練習して、新学期になって書初め大会です。年の初めで気持ちも引き締まります。よい字が書けました。園所は、絵が上手になるようにと願いを込めました。筆を使うのは大変なのですが、大きくなるほど上手になります。

















園所では、4日から保育が始まっています。新年おめでとう会をしたりクッキングをしたりしました。中学校では、授業が本 格的に始まっています。3年生は、すぐに市学力検査で、次の週から期末テストをしています。入試に向けて追い込みです。